



令和 7 年 10 月 24 日

株式会社オリエンタルコンサルタンツ

代表取締役社長 野崎 秀則

淀川わんどクリーン大作戦に参加しました

株式会社オリエンタルコンサルタンツ（所在地：東京都渋谷区、代表取締役社長：野崎秀則）は、令和 7 年 10 月 19 日（日）、国土交通省淀川河川事務所の主催で実施された「淀川わんどクリーン大作戦」の清掃活動に参加しました。また、同時に淀川水系イタセンパラ保全市民ネットワーク主催による「わんどに棲む生物の調査、外来魚の駆除活動」も実施されました。

当社は地域貢献の観点から本活動に賛同しており、今回で通算 15 回目の参加になります。関西支社の社員がご家族を含めて 19 名で参加しました。

当社は、社会インフラ整備に従事する建設コンサルタントとして、これからも地域の貢献に努めて参ります。

[淀川わんどクリーン大作戦 HP]

<https://www.kkr.mlit.go.jp/yodogawa/news/f5o3sp00000014tg.html>

<本資料に関するお問い合わせ先>

株式会社オリエンタルコンサルタンツ

TEL:03-6311-7551 FAX:03-6311-8011

URL: <https://www.oriconsul.com/>

統括本部 伊藤、日原、丸山、門司



参加者集合写真



清掃活動の様子